

PRESSEMITTEILUNG

STRATEC-HAUPTVERSAMMLUNG BESCHLIESST DIVIDENDENERHÖHUNG UND ERWEITERUNG DES AUFSICHTSRATS

Birkenfeld, 20. Mai 2022

Die Aktionäre der STRATEC SE (Frankfurt: SBS; Prime Standard, SDAX) haben auf der heutigen ordentlichen Hauptversammlung allen zur Beschlussfassung vorliegenden Tagesordnungspunkten mit deutlicher Mehrheit zugestimmt. Wie schon in den vergangenen beiden Jahren fand die Hauptversammlung virtuell statt.

Wie vorgeschlagen, wird STRATEC für das zurückliegende Geschäftsjahr 2021 eine Dividende von 0,95 € je Aktie (Vorjahr: 0,90 € je Aktie) an ihre Aktionäre ausschütten. Die Ausschüttungssumme beträgt insgesamt 11,5 Mio. € und wird an die Aktionäre über die Depotbanken am 25. Mai 2022 ausbezahlt. Seit Aufnahme der Dividendenzahlung im Jahr 2004 wird die Dividende damit zum achtzehnten Mal in Folge erhöht.

Zudem entlasteten die Aktionäre den Vorstand sowie den Aufsichtsrat und wählten die Ebner Stolz GmbH & Co. KG, Stuttgart, als Abschlussprüfer für das Geschäftsjahr 2022. Der Hauptversammlung vorgelegt und von dieser gebilligt wurde ferner der Vergütungsbericht für das Geschäftsjahr 2021. Darüber hinaus stimmte die Hauptversammlung für eine Erweiterung des Aufsichtsrats der STRATEC SE von drei auf vier Mitglieder, um externen Anforderungen, den Zielsetzungen des Unternehmens in Bezug auf die Vielfalt sowie der weiteren Steigerung des Erfahrungsspektrums im Aufsichtsratsgremium Rechnung zu tragen.

Im Rahmen der Wahl von Aufsichtsratsmitgliedern folgte die Hauptversammlung den Vorschlägen des Aufsichtsrats. Neu in Aufsichtsrat gewählt wurde Prof. Dr. Georg Heni, der für den wie geplant nicht mehr für eine Neuwahl kandidierenden Aufsichtsratsvorsitzenden Dr. Rudolf Eugster in das Kontrollgremium einzieht. Als viertes Mitglied ebenfalls neu in das Aufsichtsratsgremium der STRATEC SE gewählt wurde Dr. med. Patricia Geller.

Im Anschluss an die Hauptversammlung hat der Aufsichtsrat der STRATEC SE in seiner konstituierenden Sitzung Prof. Dr. Georg Heni zu seinem Vorsitzenden und Dr. Frank Hiller

erneut zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Insgesamt waren 80,7 Prozent des eingetragenen Grundkapitals auf der virtuellen Hauptversammlung vertreten.

Weitere Informationen zur Hauptversammlung finden Sie unter www.stratec.com/hauptversammlung. Dort werden auch die detaillierten Abstimmungsergebnisse veröffentlicht.

ÜBER STRATEC

Die STRATEC SE (www.stratec.com) projiziert, entwickelt und produziert vollautomatische Analysensysteme für Partner aus der klinischen Diagnostik und Life Sciences. Darüber hinaus bietet das Unternehmen komplexe Verbrauchsmaterialien für diagnostische und medizinische Anwendungen an. Bei Analysensystemen sowie Verbrauchsmaterialien wird dabei die gesamte Wertschöpfungskette von der Entwicklung über das Design und die Produktion bis zur Qualitätssicherung abgedeckt.

Die Partner vermarkten die Systeme, Software und Verbrauchsmaterialien weltweit als Systemlösungen, in der Regel gemeinsam mit ihren Reagenzien, an Laboratorien, Blutbanken und Forschungseinrichtungen. STRATEC entwickelt ihre Produkte auf Basis patentgeschützter Technologien.

Die Aktien der Gesellschaft (ISIN: DE000STRA555) werden im Marktsegment Prime Standard an der Frankfurter Wertpapierbörse gehandelt und gehören dem Auswahlindex SDAX der Deutschen Börse an.

WEITERE INFORMATIONEN ERHALTEN SIE BEI:

STRATEC SE

Jan Keppeler | Investor Relations, Sustainability & Corporate Communications

Telefon: +49 7082 7916-6515

ir@stratec.com

www.stratec.com